

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 26. April 2018

Startschuss für den neuen Kindergarten

Am Ende musste alles ganz schnell gehen, denn ein Regenschauer machte am Donnerstagmorgen die Beteiligten des Spatenstichs für den neuen Kindergarten an der Lohausstraße flott. Was allerdings der guten Laune keinen Abbruch tat, denn alle Gäste, die Bürgermeister Bodo Klimpel begrüßte, freuten sich sehr, dass es nun sofort „zur Sache“ gehen kann. „Wir brauchen die Fünf-Gruppen-Einrichtung so schnell wie möglich“, machte Klimpel deutlich.

Neben Vertretern aus der Verwaltung und der Baufirma waren auch die Ratsfraktionen dabei, ebenso die Vorsitzenden der beteiligten Fachausschüsse: Für den Stadtentwicklungsausschuss Manfred Ernst, für den Ausschuss für Generationen und Soziales Beate Pliete und für den Bau- und Verkehrsausschuss Wolfgang Kaiser.

Auf dem 5000 qm großen Grundstück gegenüber des Aldi-Marktes entsteht nun das 43 x 22 m große Gebäude in zweigeschossiger Massivbauweise. Die Baukosten betragen gut 2,8 Millionen Euro. Bereits festgelegt hatte der Fachausschuss, dass die Arbeiterwohlfahrt, Unterbezirk Münsterland-Recklinghausen, den Kindergarten betreiben wird. Die Tatsache, dass es bereits jetzt für 80 Plätze ernsthafte Interessenten gibt, zeigt, für dringend erforderlich dieser Neubau ist.